

Feedback aus den wochendenden Workshops

Der Workshop... zwei aufbauende, bewegte und vielseitige Tage; gewachsen im Theater, getragen vom Tanz..
gespickt mit viel Spielfreude, Humor und grenzenloser Kreativität.

Simone

Ich fühle mich in euren Kursen sehr wohl.

Eure Einstellung, dass alle tanzen können, hat mich überzeugt, gibt mir Mut, auch an meinen Körper mehr zu glauben und gibt mit Mut, auch meinen Patienten diesen Mut weiterzugeben.

Gerold

Mir gefällt die Stimmung, so herzlich und unkompliziert;.

Mir gefällt es, mich spielerisch und tänzerisch zu bewegen, und wie es euch gelingt, jeden da zu nehmen, wo er steht, und ihn etwas weiterzubringen. So fällt es nahezu leicht sich zu zeigen.

Katja

Es war besonders schön, Christiane und Silvano manchmal beim improvisieren zuschauen zu können.

Was als kurze Demonstration gedacht war, war für mich immer eine kleine, sehenswerte Tanzszene.

Johanna

Eure Workshops waren für mich eine grosse Inspirationsquelle, kreativ und immer eine Überraschung!

Camilla

Fand es jedesmal total schön:

-wie konzentriert, intensiv und vielseitig Ihr an die Sache geht.

-im Kleinen und "Einfachen" anzufangen um darauf aufzubauen.

-kleine Choreographien zu entwickeln, was oft Bilder gab die bleiben und die man Lust hätte, weiter auszubauen.

Brigitte